

## Inventaire des hépatiques et anthocérotes du canton de Genève (Suisse). Catalogue bibliographique (1838-2001)

ARIANE CAILLIAU  
&  
MICHELLE J. PRICE

### RÉSUMÉ

CAILLIAU, A. & M. J. PRICE (2006). Inventaire de hépatiques et anthocérotes du canton de Genève (Suisse). Catalogue bibliographique (1838-2001). *Candollea* 61: 393-423. En français, résumés français et anglais.

Les publications se rapportant aux hépatiques et anthocérotes du canton de Genève abondent moins que celles concernant les mousses. Le seul catalogue ayant contribué à la connaissance de la flore genevoise a été publié en 1888 par le Dr Henri Bernet. Il recense alors 43 espèces d'hépatiques pour 27 genres ainsi qu'une espèce d'anthocéroto. La flore de Charles Meylan, *Les hépatiques de la Suisse* parue en 1924 n'ajoute guère plus d'espèces à la liste. Dès lors, Genève subit une période d'activité bryologique fortement réduite. Afin de mieux connaître notre flore bryologique actuelle, un projet d'inventaire des mousses et des hépatiques du canton est en cours aux Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève. Le présent catalogue fournit, après réactualisation des anciens noms taxonomiques, une liste de 48 espèces d'hépatiques réparties en 29 genres et d'une espèce d'anthocéroto signalées dans le canton de Genève depuis le premier rapport en 1838 jusqu'à 2001. Ces rapports font référence à 70 stations genevoises.

### ABSTRACT

CAILLIAU, A. & M. J. PRICE (2006). Inventory of the liverworts and hornworts of the Canton of Geneva (Switzerland). Bibliographic catalogue (1838-2001). *Candollea* 61: 393-423. In French, French and English abstracts.

Less literature on liverworts and hornworts of the canton of Geneva is available than for the mosses. The only catalogue treating liverworts and hornworts for Geneva was published in 1888 by Dr. Henri Bernet. He recorded 43 species of liverworts from 27 genera, 22 families and one species of hornwort. In 1924 Charles Meylan added just a few more species in his flora *Les hépatiques de la Suisse*. Since then bryological activity in Geneva has been minimal. To provide a better understanding of the actual bryophyte flora of the canton, an inventory project was started at the Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève. After the old taxonomic names were updated this catalogue provides a list of 48 liverwort species from 29 genera and one species of hornwort that have been recorded in the canton. The catalogue covers the period from the first record in 1838 up to the beginning of 2001. Seventy localities in the canton are mentioned in these records.

**KEY-WORDS:** Check-list – Inventory – Hepatics – Geneva – Switzerland